
  

 

BISCARROSSE BRIDGE : 
 

COMPTE-RENDU du CONSEIL 
 

Du  18/03/2024 
 
 

Etaient présent(e)s : Mmes Constant, Gilbert, Maulin,Trancart 
                                 MM. Constant, Grimoin, Jakubovich, Roullet, Tisne. 
 
Absents excusés : MM. Delahaye, Simon, 
 
Ce conseil extraordinaire a été organisé en raison du problème de l’occupation 
de la salle N° 2. Il a donné l’occasion de discuter du remplacement provisoire 
de Virgile Simon dans les responsabilités qu’il exerçait au sein du club. 
 
Occupation de la salle N°2 : 
 
Le problème : la convention signée lors du changement de locaux entre le BBC et la 
Mairie limite assez drastiquement l’occupation des locaux. Au fil du temps, nous 
avons occupé la salle N° 2 qui ne nous est pas attribuée en exclusivité, loin de là, et 
la Mairie en a besoin pour des réunions et pour d’autres associations, par exemple 
les Mamans Lumineuses. 
La Mairie a rappelé au BBC les termes de la convention et en particulier le fait 
qu’après chaque tournoi, la salle N°2 doit être remise dans la configuration 
‘’réunion’’. 
De ce fait, il sera nécessaire dans l’avenir (dès le prochain tournoi le jeudi 21 mars) 
que des volontaires arrivent avant le début du tournoi (13h30 environ) pour installer 
les tables de bridges, et que d’autres (à priori ceux qui auront joué dans cette salle) 
restent quelques minutes de plus pour remettre les lieux dans leur état initial.  
Les bridgeurs qui sont partants sont priés de se faire connaître auprès de Henri ou 
de François. 
 
Remplacement de Virgile : 
 
Virgile a des problèmes de santé qui vont l’éloigner du BBC pendant plusieurs 
semaines. Il est trésorier adjoint, et Jean-Luc Grimoin va le remplacer sur ce poste. 
Virgile avait aussi remplacé Joële Arhie (elle aussi empêchée de jouer pour quelques 
semaines à la suite d’un accident) pour mettre en place le tournoi du mercredi. Le 
bureau a décidé que ce tournoi serait maintenu. Enfin Virgile lançait souvent les 
tournois des lundi et jeudi, et François Delahaye va en assurer rapidement l’intérim, 
dès qu’il se sera formé. 
 
Tout ceci n’est que provisoire, Joële et Virgile ne tarderont pas à revenir pour notre 
plus grand plaisir. 
 
Prochains tournois de régularité : 
 
Dans la mesure où Henri est là pendant les prochains jours fériés (lundi de Pâques 
1er avril, 9 mai et 20 mai), ces tournois de régularité sont maintenus. 
Le tournoi Interséries du mardi 2 avril sera assuré par Bertrand qui préparera des 
donnes intéressantes. 
 

 



 
 
      
Prochaine réunion du CA : Lu. 08/04 
 
  
La présidente : E. Gilbert                                 Le Sous-Secrétaire: JL Grimoin 
 


